Enfermeras piden la retirada de un cartel sexista en el hospital de Sagunto

02-03-2015 / 12:30 h EFE

El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) y los colegios de enfermería de Alicante, Castellón y Valencia han instado hoy a la Conselleria de Sanidad y al departamento de Salud de Sagunto a retirar por sexista el cartel que anuncia el nuevo número telefónico del hospital saguntino.

La imagen de la polémica es la de una trabajadora sanitaria como telefonista, que CECOVA ha calificado de "claramente sexista y trasnochada" y ha pedido al departamento de Salud de Sagunto que utilice una imagen "más moderna y acorde con la realidad actual del colectivo sanitario".

La Organización Colegial Autonómica de Enfermería ha rechazado "la utilización de la imagen de una mujer como objeto de reclamo" que, según indicaron, puede contribuir a "la perpetuación de un modelo claramente degradante para el conjunto de las trabajadoras sanitarias de la Comunitat Valenciana" y herir su sensibilidad.

El CECOVA y la Conselleria de Sanidad han convocado conjuntamente el concurso de ideas "Nueva imagen para la profesión de Enfermería", con el objetivo de "diseñar un icono que pueda identificar de forma adecuada a los profesionales de la enfermería" y rompa con estereotipos como la utilización de la cofia y la falda, la presencia de una cruz roja en la vestimenta, la jeringuilla en la mano o el fonendoscopio alrededor del cuello.

El concurso está abierto a la participación de cualquier profesional de enfermería colegiado en la Comunitat Valenciana y también a sus familiares directos, que pueden presentar sus propuestas hasta el 8 de mayo en cualquiera de las tres sedes colegiales de la Comunitat Valenciana.